

50 Jahre ASC-Fechten

Im Oktober 2020 waren es 50 Jahre, als der Akademische Sportclub gegründet wurde, um USI Studenten die Teilnahme an Wettkämpfen der Sportverbände zu ermöglichen. Die Fechtsektion war eine der Sektionen, die vom Anfang an dabei waren. Vor ca. 20 Jahren begann der ASC Fechten auch mit Jugend-Anfängerkursen. Seit nun fast 6 Jahren hat der ASC Fechten eine neue Organisationsform und ist nun ein selbständiger Zweigverein des Akademischen Sportclubs.

Die Corona Pandemie hat ein Jubiläumsfest im Oktober 2020 verhindert. Wir wollen das 50-jährige Jubiläum aber nicht ausfallen lassen, sondern holen es im Oktober 2021 – also ein Jahr später – nach. Wir gehen davon aus, dass es bis dahin möglich sein sollte, unsere großes Jubiläumsfest durchführen zu können und dass es eine gute und würdige Veranstaltung wird.